



# Nomination

**Monsieur Sylvain Lafrance**

Chef de service des infrastructures technologiques  
et des télécommunications  
CISSS de la Gaspésie



**Gaspé, le 6 décembre 2023** – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Sylvain Lafrance aux fonctions régionales de chef de service des infrastructures technologiques et des télécommunications.

Depuis le 1er novembre dernier, monsieur Lafrance occupait de façon intérimaire ces mêmes fonctions. Titulaire d'une technique informatique et cumulant plus de 20 années d'expérience professionnelle reliée aux infrastructures informatiques et aux télécommunications, ses connaissances sont certes un avantage pour notre organisation. Il continuera ainsi à travailler de concert avec le service de la sécurité des actifs informationnels en contribuant à sécuriser les infrastructures du CISSS de la Gaspésie.

Passionné de programmation informatique, monsieur Lafrance aime également les activités lui permettant de se ressourcer, telles que la photographie, la marche, la méditation, la rénovation et la mécanique. « Je suis très heureux d'occuper ces nouvelles fonctions. C'est une belle marque de confiance et l'un des plus beaux défis de ma carrière », mentionne-t-il.

Monsieur Lafrance a débuté ses nouvelles fonctions en tant que titulaire de poste le 27 novembre 2023. Son port d'attache demeure le RLS de La Haute-Gaspésie.

Nous le félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

Martin Pelletier  
Président-directeur général

# Félicitations!